
長久手中央２号公園行為許可 令和４年度利活用者の声（抜粋）

■長久手中央 2号公園を利用した背景（きっかけ、動機、他団体とのコラボ 等）

・イオンモール長久手に隣接しており、イベント運営が容易であり、集客のしやすい

立地性

・消防車の展示等に十分な広さの平地であるため。

・ステージや電源設備が備わっている事によるライブなどのイベントを行い設備が

備わっている点

・リニモテラス公益施設の春イベント開催にあたり、他団体とのコラボ企画として同

施設内ではできない催しを取り入れることになったため。

・リニモテラスに人が少ないので認知度を上げるため継続した人の集まるイベント

企画を実施しようと考えた。継続してマルシェを開催し多くの人の目に触れること

で一般客が賑わうのはもちろんのこと、長久手市内の個人事業や作家を出店者と

して取り込み出店者同士の交流を深めることや地域事業の活性を目的としている。

また、公園の機能を最大限に生かしたイベントを行うことで他団体への見本や今

後の公園の使われ方を考えるきっかけになればと思う。

・リニモテラスにて行われた意見交換会で出た企画の実施。市民のやりたいと公園

の賑わい作りが合致したため実施。

・リニモテラス公益施設も利用することで、面的に広がりのあるイベントが実施でき

ると思った。

・通りがかりの人や公益施設利用者も巻き込んで、イベントが盛り上がることが期

待された

・毎年このイベントを行っていて、リニモテラスの事業にもかかわることがあり、２号

公園を利用できることを知りました。コロナ禍で外での開催を希望する声もあり、開

催場所として選びました。

・他のイベント利用を見て当イベントにおいても長久手中央2号公園のロケーション

を活かして実施したかったため。

・他のイベント利用を見て長久手中央 2号公園での活動 PR も含めてにぎわいを生

むイベントを行おうと思ったため。

・コロナ禍で学生のイベントができにくい中、屋外でのイベントで大学から許可がおり

たため。

・普段、長久手で活動している学生たちも多く、長久手の子どもたちとの出会える場

になると思ったため。

・ＳＤＧｓ活動をＰＲすることで、市民のみなさんがＳＤＧｓに取り組む機会になればと

考えたので。



・長久手市在住でイオンモール長久手が開店した時から気になっていたスペースで、

長久手市の所有（公園）と知り、利用させていただきました。

・リニモ駅前。イオンモール正面という好立地で、長久手市の看板となるようなイベ

ントを開催し、広くアピールしていきたいと思い利用しました。

・長久手中央２号公園で、地域の方々と一緒に健康増進のためのラジオ体操とみん

なが利用する公園を参加者で清掃活動を行って地域の和を広める。

・前年まで長久手市文化の家を利用していたが、イオンモールに隣接する 2号公園
の立地条件を活かして、より多くの一般市民の参加促進を企図した。

・2号公園とリニモテラス公益施設を併用することで、2号公園をベルギーの街、リ
ニモテラス公益施設をベルギーの館に見立てて、企画内容の広がりを狙った。

・本事業と長久手市の古戦場文化とは密接に関連しているため、古戦場公園に隣

接している 2号公園であれば、市内関係団体との連携の契機を期待した。
・ステージイベントとマルシェが同時にできて、アクセスのいい場所を探していた所、

長久手中央 2号公園のロケーションがぴったりだった為。

・長久手に住んでいるので、周辺地域の人にも来やすい場所が良かった為。

・ステージイベントに出演していただける団体が利用しやすいと思った為。

・他のマルシェを開催していたので、安心感。

・市役所の担当者さんが丁寧かつ親身になって下さった事が、安心して会場を利用

出来ると思えた為。



■利用申請について（申請時のやりとり）

①課題点

・都度細かな修正点を電話・メールにてやり取り行っていた点。

・行為許可の取得が出来ていない時点でイベント実施の広報開始をしてはいけな

いのか？事前相談時点で大まかに話が通っていれば問題ないか？

・初めての利用だったため、手探りしながら申請の手続きを進めた

・必要事項を記載できる固定フォーマットがあると良い。（共通化できない部分は別

紙参照で。）

・初めての申請だったので、たつせがある課の方たちとのやり取りが多くなったか

もしれません。課題というよりも、初めての申請が全て勉強になりました。

②良かった点

・警察・消防の関係各所への連絡がスムーズに行き、また消防へ話を通して頂い

ていた為、申請書類の処理をスムーズに行うことが出来ました。

・企画詳細決定が遅くなり、申請が直前となった中迅速に対応頂いた点

・近隣の祭りなどの催し実施状況や過去の実施内容をご教示頂きとても参考にな

りました。

・添付書類の記載方法等について市主管課に丁寧にご指導いただいた。

・継続して行っているため、スムーズに話ができた。

・申請期間が３日間と長く、開催内容も多岐にわたる中、迅速に確認頂いた点

・担当者がこちらの意図や団体について把握してくださり、スムーズにやり取りが

できました。

・解放感もあり立地の良さから家族連れから中高生まで多くの人に見ていただけ

ました。

・たつせがある課管理なので、相談しやすく、市民活動をおこなっている団体の動

きをよく理解して対応していただいた。

・対応がスムーズで丁寧、臨機応変に対応ができたので皆さんに感謝

・早い段階から、施設の備品、利用方法などの情報を得られた。申請時に搬入・搬

出等の確認ができた

・たつせがある課の方々が、親切丁寧に教えてくださった事。会場使用料のお手

軽さ。



③改善要望

・修正事項などをまとめて指示いただけますと幸いで御座います。

・備品を借りるロッカーのカギの受け渡し。現地で簡単に受け取ることができない

か。

・鍵の貸し借りが容易にできないか。

・過去の申請事例などをもとにした、事例紹介があると申請時に大変参考になる。

・当日の備品一覧や使用方法など分かる人がいない時に利用に困ってしまう。

・会場利用の受付が１か月前な事。



■イベント利用時の感想（実際にイベント利用してみて）

①課題点

・複数団体でのイベント実施の場合、市貸与備品の設営・撤去スタッフが異なり、

備品の収納配置が利用前と変わってしまう点

・ステージの風が強くステージ裏に設置したテナント横断幕がめくれる事があった。

・関係団体と協力的姿勢を築いてくことが困難な部分がある。

・お友達への口コミだけが広告でしたが、参加者が少し多かったかなと思います。

・申請が遅かったのが原因で、会場を２団体で使用していたため、場所が、申請時

と多少違う場所になった。

・来園者数のカウントの仕方が課題。 他の団体のカウントの仕方も参考にしたい。

・リニモテラス北側車路からの入場について、車の搬入について申請は役所で行

い、別途施設管理者に依頼するという２重で話をしなければいけない点はもう少

し容易に話ができないものか。

・来場者数が予想できず、想像以上の人が来てくれたのは有難いことですが、

一時的にお客さんとお店との距離が近くなったり、通路が狭くなったりしてしまっ

た。

・ステージイベントによっては、呼び込みが必要なものもあったが、事前に呼び込

み用の小道具やグッズが何もなく呼び込みが出来なかった

②良かった点

・音響設備を設置する環境が整っている点」

・段差部分に屋根を新設頂いたお陰で避暑地として座って観覧頂くお客さまが多

数いらっしゃった点。

・ステージでの吹奏楽団の演奏と、つながるテラスでのシャボン玉アートのコラボ

が非常に良かった。

・間接照明などで照らされた 2号公園の雰囲気とイベントの世界感がマッチし写真

を取られるお客さまが多数いらっしゃいました。

・地元アーティスト、関東からの遠征アーティストなど様々な方面からアーティスト

に参加いただけました。

・こども達がとても楽しそうで、生き生きして参加していて目的が達成できたこと。

机や椅子などの備品が借りれるようになって助かりました。

・使用料が安いので、営利のブースを出さない大学でも利用しやすい。

・備品をお借りすることができるので、現地で準備しやすい。

・場所がイオンモール長久手横と立地がよいので、そのお客さんも参加しやすい。

・2号公園とリニモテラス公益施設を併用することで、一体感のあるイベントが実現
できた。



・雨のため一部内容をリニモテラス公益施設内で実施させてもらった。

・想像していた以上に来場者がとても多く、楽しいといろんな人に言ってもらえた。

・近くのコインパーキングが利用しやすかった。

・備品が充実している事。

③改善要望

・備品の保管場所の図面を設置頂きたい

・ステージに風除けやプロジェクター投影用のホワイトバック、夜間照明器具を設

置出来る設備がありますと、よりステージを活用してのイベントを実施出来ると感

じました。

・公園の利用（予定）カレンダーみたいなものはどこかでわかると他団体のイベント

予定が見えて助かる。

・雨の日対応がすぐにできるタープがあるといいと思った。

・長机の数が足りず、外部から持ち込むことが他の事業でもあり、8本ほど備品と
して追加をお願いしたい。

・大型ビジョンカーを 2号公園に配置できないか検討したが、搬入路の確保ができ
ないため断念。現在、2号公園での映像展開が難しいため、なんらかの方策が
ないか検討をお願いしたい。

・荷物の搬入でどうしても大きなものを運ぶことがあるので対応できるとありがたい。

・今回は晴天だったので問題なかったが、雨天でもイベントが開催できるよう、屋

根などが充実しているとさらに便利かもしれません。

・もしも夏の猛暑だったら？と考えると、やはり屋根だったりドライミストなどがある

と良いかもしれませんね。

・噴水を朝一止めましたが、下がまあまあ濡れていたので、もう少し早く止めたか

った。



■今後の展望（今回行ったイベント等を踏まえて）

・イベント会場として非常に良い立地であり、展示車両の乗り入れが可能なため今

後も恒例イベントとして開催し、長久手市民への防災啓発に力を入れていきたいと

考えている。

・リニモテラス公益施設の隣接公園ということもあり、今後とも地域団体と共同での

イベントを実施する事で、市民の発表の場や交流の場としての地域コミュニティを

創出する場として活用していきたく考えております。

・こどもの日やハロウィンなどの季節行事に加え長久手エリアでの風習など地域に

根差したイベントがある際にこども向けの催しを行う事で、楽しい体験を 2号公園で

経験し長久手市・イオンモール長久手に愛着を持って頂く。

・今後も、リニモテラス公益施設と２号公園が一体となったイベント開催を企画し、地

域の賑わいづくりと「新たなつながり」の創出に努めていきたい。

・可能な限り継続し、規模を拡大していきたい。（バスロータリー、緑道、リニモテラス

公益施設、古戦場公園も巻き込んだマルシェ）

・リニモテラスの意見交換会が様々な形で実施できるとよい。

・今回の利用によって団体の活動PRにもつながったことから今後はこの活動を

定例化したい。

・当団体の普段の利用者ではない人たちにも活動を知ってもらうきっかけとなったの

で、機会があればまた利用したい

・これまで通り、毎年の催しとして続けていきたいです。

・お客様からは、次回の予定などお問い合わせ、お声がけいたこともあり、次回も是

非同じ場所で開催させていただきたいと感じました。

・今回の利用によって団体の活動 PR にもつながったことから、今後はこの活動を定

例化したい。

・今後は隣接するリニモテラス公益施設も使った一体型のイベントによる地域の賑

わいづくりを行っていきたい。

・長久手市観光交流協会など、地元の団体とのコラボ、またリニモテラス公益施設と

一緒に地域の活性化に繋がるイベントを積極的に行いたい。

・2号公園とリニモテラス公益施設を同時に活用したことで、広がりのあるイベントを
実現し来場者、出演者から好評をいただいた。来年以降、恒例事業として実施を計

画している。今後も観光、子育て、大学、企業との連携を広げていきたい。雨天の

場合に備え、イオンホールの利用などイオンモール長久手と協力関係もつくってい

きたい。

・今回のマルシェによって当団体の活動PRにもつながったことから今後はこの活動

を定例化したい。

・テーマを変えたマルシェを新たに実践していきたい。（例えば、朝市、子供向けマル



シェ、長久手ダンスフェスティバル、夜一、大人フェス、など。）

・今後は隣接するリニモテラス公益施設や市役所ともコラボして、町おこしに繋がる

ような楽しい様々なイベントを行っていきたいです。


